

学生発表要旨③

まずは、普段の授業の説明をします。この大学校では授業の半分が実習です。その中で自分のプロジェクトを1年生のうちから進めていきます。自分のプロジェクトは赤ピーマンの品種比較です。このプロジェクトをしようと思ったのは、自分が卒業後就農しようと思っている、安田町唐浜では、赤ピーマンを収穫の際3割を捨てています。赤ピーマンという品種ではなくピーマンを完熟させて収穫するので、ピーマンの中でも赤ピーマンに向いている品種があるのではないのかと思い、始めました。最初は植物のことがわからなくても、実習を通していろいろなことが学べるので心配しなくても大丈夫です。今の2年生の中にも農業系の高校出身でなかったり、家が農業に関係していないという人もいます。難しく考えなくて大丈夫なのでとにかく実践的に楽しく学べるのでいいと思います。座学では、農業のこと全般を学べる農業基礎や、外部の講師を招き、POPについて学んだり、簿記の授業があるなど、農業に関る、体を動かすだけではない、幅広い分野でまなぶことができます。

次にスポーツ大会の話です。四国4県の農業大学校が集まり、バレー、バドミントン、卓球、野球に分かれて競い合います。去年は放課後や休日などに部活のような感じで練習しています。ですが、今年からは月に1回体育の授業があります。そこでは、外部の専門的な知識を持った先生を招き、生徒だけでやるのではなく、楽しくプレイするため、楽しく勝つための技術を学んでいます。1年と2年一緒にやるので、そこで新たな交友関係が結べたりもします。実習でつけた体力を存分に生かせるいい機会です。是非入校した際には楽しんでください。

最後に寮生活について話します。寮は基本的に2人1部屋です。朝と夜にそれぞれ1回点呼があります。授業が終わったあとはテレビを見たり体育館でスポーツをしたり自由な時間を過ごします。またお風呂や食堂が使える時間は決まっていますので時間を守って使うようにしてください。寮生活に不安を抱く人もいると思います。私も友達ができるのかとても不安でした。ですが心配しなくても寮生活を送るうちに自然と友達ができていったので安心してください。

以上で終わります。